

15 Palestiniens sont blessés par des troupes israéliennes



Ramallah, 22 février (RHC-PL)- Des troupes de l'armée israélienne ont blessé 15 Palestiniens qui participaient à des manifestations dans la ville de Hébron et dans la Bande de Gaza.

Dans la ville de Hébron, la manifestation a été convoquée pour remémorer la fermeture forcée il y a deux ans de la rue Al-Chouhada, une zone commerciale palestinienne , clôturée après la construction d'une colonie juive.

La protestation dans la Bande de Gaza a commencé quand des soldats israéliens ont tiré de nouveau contre des résidents de ce territoire palestinien, qui fait l'objet d'un blocus depuis 7 ans et qui est soumis à de fréquents bombardements de l'aviation et de l'artillerie.

Les heurts entre les Palestiniens et les troupes occupantes ont augmenté au cours des dernières semaines après l'annonce de la construction de nouvelles colonies juives dans les terrains expropriés en Cisjordanie et à Jérusalem Est.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/15380-15-palestiniens-sont-blesses-par-des-troupes-israeliennes>



Radio Habana Cuba